
 

 

長崎県の新型コロナウイルスの感染レベルがあがり、生徒・教職員は常時マスクを着用し、これ

までの学習活動がされに制限されていますが、生徒は学習や行事に明るく向き合い、元気に学校生

活を送っています。 

ところで、昨今のコロナ禍において、あらゆる業界が苦境に立たされています。飲食業界もその

一つで、営業自粛などによる大幅な収入減や閉店に追い込まれ、深刻なダメージを受けています。

そのような中、チェーン店の「やきとり大吉」は業績をあげて注目されています。 

店は駅から離れた住宅街の中にあり、従業員は店長を含め2名程度で、店内は客が２０人程度入

るくらいの小規模なお店です。人通りが多い繁華街に出店して、店の規模を大きくしてより多くの

利益を生み出すビジネスの常識とは真逆の姿です。大吉では、店長が焼き鳥を焼きながも、お客さ

んの表情を見ながら、次のおすすめの料理や飲み物を勧め、さりげなく客の会話に入り雰囲気を和

ませます。店長と客の心の距離が近く、非常に居心地がいい店づくりをしているので、常連客が途

絶えず来店し、新しい客も常連客と仲良くなって何度も来店するようになります。つまり、小さな

店だからこそできる、人とのつながりを深く築く店づくりをしているため、この苦難の時であって

も業績を伸ばしています。また、食材は地元商店街の精肉店や青果店から仕入れて、地域との結び

つきも強いです。 

コロナ禍で通常できることができなくなって、失われたものが多い中でも、人との結びつきは健

在であり、これが今の難局を乗り越えるヒントになっていると思います。将来予測困難な社会を生

きる生徒の皆さんには、この人との結びつきの大切さをぜひ学んで、未来を切り開いていただきた

いと願います。 

 豊玉高校はまさに小規模な学校で、生徒と教職員そして保護者・地域の関係を深めやすい環境に

恵まれています。保護者と地域の皆様に感謝すると同時に、人との関係を深く築く学びを、今後と

も進めていきたいと思います。   
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２月３日(水)～４日(木) 高校入試・生徒自宅学習 

２月１５日(月)～１９日(金) １,２年生  学年末考査 

対馬市縦断駅伝で大激走 ３年生による総学発表会 

１２月１６日（水）3年生による総合発表会が

行われました。本校がこの１年間で行った地域

学習の発表や、３年生が行った紅茶を使った地

域活性プロジェクトは大変見応えがありまし

た。各班が行った発表の様子は学校ホームペー

ジにアップしておりまますので、

ぜひご覧ください。 

１２月２０日（日）に行

われた対馬縦断駅伝に本

校１年生の島居孝幸くん

が峰町の代表として出場

し ま し た。結 果 は 消 防

署、陸上自衛隊に続く３位でした。当日は沿道に

多くの生徒が駆けつけ、応援していました。皆さ

ん、お疲れさまでした。 
詳しくはこちらをcheck☞ 



 

 

校内球技大会 １２月２３日(水) 

本校体育館にて、校内球技大会が実施され、午前

はドッジボール、午後はバスケットボールを行い

ました。競技には先生方も参加し、エキシビショ

ンマッチをするなど大変盛り上がりました。昼食

では、保護者の方々に作っていただいたカレー・

からあげを美味しく頂きました。ご参加いただい

た保護者の皆様ありがとうございました。 

   

     試合結果 

ドッジボール 

 優 勝 ３年２班 

 準優勝 ３年１班 

男子バスケットボール 

 優 勝 ３年２班 

 準優勝 ２年１班 

女子バスケットボール 

 優 勝 ３年生 

 準優勝 ２年生 

  

毎年行っている人権教育を今年も各学年ごとに実施しました。１年

生は自他を認め尊重する活動、２年生は人権について著名人のエピ

ソードと同和問題、３年生は人権の尊重と公平・平等の違いについ

て学びました。コロナ禍もあり、普段とは違った形での学習に戸惑

いもありましたが、改めて人権の大切さに触れる良い機会となりま

した。（※写真は透明のアクリル板を用いた活動の様子） 

人権教育 １月２０日(水) 

人より劣っていることがあってもめげずに自分の

優れているところを伸ばす努力が大事だと思っ

た。これから自分の個性も大切にしていきたい。 

一人一人が部落差別はしてはいけないことを知り、そ

のうえで行動することが大切だと思います。そうすれ

ばいつかきっと差別は無くなると思います。 

瞬時に絵を覚えてそれをイラストにすることが難

しいことがわかりました。そして、お互いが協力

することによりクラスの絆がより深まりました。 

普段から友達と協力し合ったり、話し合ったりするこ

とはとても大切だと改めて思いました。反論とかせ

ず、認めて素直に受け入れていきたいです。 

生徒の感想文 


